













# かいころくしゅっぽん いわい

# 回顧録出版を300人が祝う

## 「戦争を知らない世代に」

### 半数が戦没した米須出身

沖縄県人会元会長、沖縄文化センター元理事長の山城勇さん(89、沖縄県糸満市)が故郷で開催され、約300人が盛大に祝つた。パウロス美術印刷の島袋バウロ・ヒロフミ社長(66、二世)は会場に集まつた来場客を眺め、「こんなに集まる出版祝賀会は珍しい。回顧録がこれだけ行き渡つたのが嬉しい」と喜んだ。



山城 勇さん  
やまと  
しろ  
城  
いさむ  
勇さん  
山城千枝子さん



謝辞を述べる山城さん

糸満市米須出身の山城さんは、軍国少年として終戦後も2年間に亘り、島袋栄作青年部に志願した。

中、米須の人口は1,252人、半分以上の中の648人

2017年が、19日午前大連で

GLAによる「新年の集い」と一する。

宗教法人ジ・エル・

GLAのラジオ支

事務局による「新年の集い」と一する。

責任の大さから逃げ出したことと、

「しかし会議所は社会の成長と社会的成長を目的と

して、宮城あさらさんが

出版の経験を発表して

島袋嘉喜県人会長が紹介した。

開会挨拶では、長男の山城一也さんが日本語と糸満語で来場客を

歓迎した。発起人代表として、平和を願う

山城さん

の半生を語り、この

対話でもあり、人間的

話をもつ記録だ

として、宮城あさらさんが

誕生日を祝つた。

山城さん

の人生が綴ら

れたこの本は、読者に大

きな感動を与えるだろ

う山城さんの人生が綴ら

れたこの本は、読者に大

きな感動を与えるだろ

う山城さんの妻・千恵子

音頭を取り、懇親会へ

山城さんの妻・千恵子

